

## WestCoast Racing ficha a Gianni Morbidelli para las TCR International Series 2015



Valencia Noticias | Redacción.- El expiloto de Fórmula 1, **Gianni Morbidelli**, es el segundo piloto confirmado por WestCoast Racing para afrontar las TCR International Series 2015. El italiano se une a Kevin Gleason de Estados Unidos, quien firmó por el equipo sueco la pasada semana. El tercer piloto que formará parte de la escudería se anunciará en los próximos días.



Morbidelli cuenta con un impresionante palmarés, desde el título en el Campeonato de F3 italiano en 1989 hasta sus años en la F1 con Minardi, Footwork, Sauber y Ferrari. Su mejor resultado fue un tercer puesto en Australia en 1995.

También es un destacado piloto de turismos tras ganar carreras con Alfa Romeo, BMW y Audi. El año pasado participó en el Campeonato del Mundo de Turismos FIA (WTCC) venciendo en Hungaroring con un RML Chevrolet Cruze.

*“Estoy muy emocionado por unirme a WestCoast Racing y emplearé toda mi experiencia para hacer el mejor trabajo posible”, ha declarado Morbidelli. “Mis primeras impresiones del equipo, el Honda Civic TCR y las TCR International Series son muy positivas y estoy listo para este desafío. Todo es nuevo, así que todos partiremos de cero y, mientras el coche está todavía en las primeras etapas de desarrollo, creo que WestCoast Racing tiene la capacidad y la determinación para triunfar, tras los test de Barcelona y Vallelunga. Estoy convencido que van a hacer un trabajo fantástico”.*

James Nixon, Team Manager de WestCoast Racing ha remarcado que *“en el primer año de WestCoast Racing en las TCR International Series, asegurar un piloto del calibre de Gianni Morbidelli es un motivo de gran orgullo. Al contar con este piloto quedan claras las intenciones del equipo para este campeonato. Juntos apuntamos alto”*.